
沖縄県軽石問題対策会議 議事概要

日時 ：令和 3年 11月 17日(水) 9:50～ 10:20

場所 ：６階第２特別会議室

出席者：玉城知事、謝花副知事、島袋政策調整監、知事公室長、総務部長、

企画部長、環境部長、医療技監兼保健衛生統括監、農漁村基盤統括監、

文化観光スポーツ部長、土木整備統括監

１ 知事あいさつ

知事から、県では市町村と調整しながら軽石の撤去作業を進めているが、

依然として軽石の影響は収まっておらず、県民生活や水産業、観光業など

多方面へ影響が広がっているため、これまでの対策会議を拡大し、必要に

応じ市町村等の関係団体も含められる体制を構築したうえで「沖縄県軽石

問題対策会議」として開催するとのあいさつがあった。

２ 会議の目的について

環境部長から沖縄県軽石問題対策会議の概要等について説明があった。

３ 漂着等の状況

４ 対応状況について

環境部長から漂着状況、対応状況及び軽石の成分分析結果について、農

漁村基盤統括監、文化観光スポーツ部長及び土木建築部統括監から漂着状

況と対応状況について説明があった。総務部長から軽石関係補正予算につ

いての報告があった。

５ 四役から

謝花副知事の質問を受け、環境部長から会議の定例化について検討する

こと、市町村から要望の多い軽石の採取や保管等の安全性に関する情報発

信について 22日に対策会議を開催して提案するとの発言があった。

島袋政策調整監からボランティア、市町村との連携を行うよう指示があ

った。

知事から那覇港管理組合の職員をワーキングチームへ含めること、環境

部から連日の議論をＨＰ等で的確に情報発信を行うこと、市町村や気象台、

海上保安庁などとも積極的に連携し、情報共有すること等の指示があった。


